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Наталья Осоченко: “Хочу продлить лето...”

Любимому городу �
чистые улицы!

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ÀÊÖÈß

“Портфель для школьника”

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

РЕДКО, кто из прохожих не остановится во дворе дома № 9
на улице Нефтяников, чтобы полюбоваться ухоженным цветни�
ком в палисаднике возле третьего подъезда.

Каких только цветов здесь нет! С привычными огненно�золо�
тыми бархатцами и нежными лиловыми, белыми петуньями со�
седствуют бордовые, желтые и ярко�красные георгины. Вдоль
ограды голубеют в зелени васильки, розовеет на клумбе льви�
ный зев, проглядывают сиреневые цветки виолы, колышутся под
летним ветерком белые колокольчики (розовые уже отцвели).
Радуют глаз цветные африканские ромашки � остеоперум.

А еще здесь можно увидеть лилии, астры, цинию, эхиноцею,
анютины глазки, дельфиниум. Настоящее буйство красок! И вся
это красота создана руками Натальи Осоченко. Уже около семи
лет Наталья Анатольевна высаживает цветы возле своего
подъезда.

� Хочу, чтобы красиво было, и хочу лето продлить, �  говорит
она. � Лето у нас в Мегионе короткое, так пусть оно будет с цве�
тами. К тому же, я получаю огромное эстетическое удовольствие

от того, что делаю. Вечером выйдешь во двор, сядешь на скаме�
ечку возле подъезда и не надышишься: такой здесь аромат сто�
ит!

Первые цветы появляются в её палисаднике ранней весной.
Как только сходит снег, расцветают крокусы, затем наступает че�
ред тюльпанов, после которых приходит пора ромашек и лилий.

� Сейчас уже отцвели незабудки, декоративные маки и жел�
тые сибирские ирисы, � говорит Наталья Анатольевна. � В авгу�
сте в полную силу начнут цвести георгины, астры, бархатцы…

И этот цветочный калейдоскоп переливается красками до
поздней осени. И тогда, спасая от заморозков оставшиеся цве�
ты, Наталья Анатольевна срезает их и раздает букеты соседям. А
по весне высаживает новые цветы.
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МЕГИОНСКИЙ центр соцобслужива�
ния населения проводит акцию "Порт�
фель для школьника". Мегионский комп�
лексный центр социального обслужива�
ния населения приглашает горожан при�
нять участие в благотворительной акции
для детей из малообеспеченных семей
"Портфель для школьника", приуроченной
к 1 сентября � Дню знаний. Помощь при�

нимается в виде канцелярских товаров,
наборов для детского творчества, одеж�
ды, обуви и др. (не бывших в употребле�
нии). Благотворительная акция продлит�
ся по 19 августа текущего года. Вас ждут
по адресам:г. Мегион, ул. Кузьмина, д. 40,
кабинет №8, тел. (34643) 4�31�17;пгт. Вы�
сокий, ул. Советская, д.1, кабинет №3, тел.
(34643)55�9�33, 89044565523

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

ЧИСТОТА и порядок на улицах горо�
да несомненно являются проявлением
заботы и уважения горожан к месту, ко�
торое они называют домом. Этого прин�
ципа придерживаются представители
мегионского бизнес�сообщества Фирус
Новрузов, Дмитрий Гультяев, Сергей
Глотов, Аслан Казымов, Павел Смашко и
Николай Белоцкий, которые готовы не
словом, а делом показать, что всей ду�
шой болеют за наш город.

На средства предпринимателей
были изготовлены 17 урн, которые спе�
циалисты Управления капитального
строительства и жилищно�коммунально�
го комплекса уже установили на улицах
города. Точки размещения были опре�
делены исходя из обращений и пожела�
ний мегионцев. Так, дополнительные
урны появились на улицах Губкина, За�
речная, Садовая, Ленина и Свободы.

Спасибо предпринимателям за не�
равнодушие к внешнему облику терри�
тории, на который мы живем, готовность
откликнуться в нужный момент и принять
непосредственное участие в благоуст�
ройстве нашего Мегиона � города�дома!

О темпах строительства
жилья и "Мега.Парка"

ÍÀ ÊÎÍÒÐÎËÅ

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека про�
верил, как идёт возведение многоквар�
тирных жилых домов в 5, 20 и 12 микро�
районах города, строительство "Мега.�
Парка" и скейт � парка. Участие в выез�
дном совещании также приняли пред�
седатель Думы города Анатолий Алта�
пов, заместитель председателя Думы
Александр Курушин, директор Управле�
ния капитального строительства и ЖКК
Александр Пидлипный, исполняющий
обязанности директора департамента
территориального развития Оксана Га�
лишанова.

В 20�ом микрорайоне жилой дом на
150 квартир возводит компания "Элатус
Групп". Основная черновая работа на
объекте выполнена. Строители занима�
ются внутренней отделкой и обустрой�
ством фасада.

В 5�ом микрорайоне пятиподъезд�
ный дом строит ООО "Формат". В нём
будет 110 квартир, из них 55 � одноком�
натных, 14 �двухкомнатных и 41 � трёх�
комнатная. Там также сейчас идут фа�
садные работы и внутренняя отделка.
Согласно новым нормам Минстроя, пя�
тиэтажный дом оборудован лифтами.

Еще одна строительная площадка
этого инвестора расположилась в 12
микрорайоне по улице Советской. Дом
состоит из одной секции на 71 квартиру.
Сейчас строители возводят стены де�
вятого этажа, параллельно устанавлива�
ют оконные блоки, выполняют внутрен�
ние электрические и сантехнические
работы.

По итогам осмотра глава города вы�
разил обеспокоенность темпами строи�
тельства и нацелил застройщиков на
исполнение принятых обязательств и
важность своевременного завершения
всех работ.
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Школа без каникул
ÏÐÎÅÊÒÄÅËÀ ÄÓÕÎÂÍÛÅ

Часовня? Нет, Храм!
ХРАМ в честь собора Архистратига

Божия Михаила и прочих Небесных Сил
бесплотных, расположенный в районе
городского кладбища, длительное вре�
мя считали "часовней". Почему? Причина
простая � не было настоятеля, а значит,
и регулярных богослужений.

Но с середины июля храм Архангела
Михаила (так коротко называют его го�
рожане) ожил. В город прибыл священ�
ник Илья Никифоров, ставший его на�
стоятелем.

� Я вырос в Мегионе. После оконча�
ния духовной семинарии проходил по�
слушание в Тобольске, по завершении
которого мне предложили на выбор не�
сколько епархий. Узнав, что в родном
городе в храме нет священника, принял
решение вернуться в Мегион, � поделил�
ся настоятель храма.

Начиная с середины июля, в храме
Архангела Михаила регулярно проводят�
ся воскресные богослужения, по пятни�
цам и субботам � вечерние службы, в
течение недели � панихиды, водосвят�
ные молебны. Кроме того, по благослов�
лению владыки здесь совершаются от�
певания горожан (именно поэтому храм
и построен в районе кладбища).

Более подробно ознакомиться с рас�
писанием богослужений можно в офи�
циальной группе храма ВКонтакте https:/
/vk.com/hramarkhangelamihaila

ÇÄÎÐÎÂÜÅ

Кислород для лечения
В МЕГИОНСКОЙ больнице закон�

чился монтаж адсорбционной кислород�
ной  станции  для  обеспечения  кисло�
родом отделений стационара.

Адсорбционная кислородная стан�
ция � это набор концентраторов, способ�
ных генерировать кислород из атмос�
ферного воздуха.  Всё оборудование
размещено внутри контейнера, который
оснащен системой вентиляции, конди�
ционирования, отопления, пожарной и
газовой безопасности.

Медицинские концентраторы кисло�
рода "Провита�800М" позволяют уско�
рить выздоровление пациентов, страда�
ющих сердечно�сосудистыми заболева�
ниями, хроническими болезнями орга�
нов дыхания, а также другими патологи�
ями, затрудняющими насыщение крови
кислородом. Концентраторы кислорода
высокоэффективны в восстановитель�
ном лечении. В отличие от источников
кислорода, в которых применяется сжа�
тый газ, генераторы отличаются безо�
пасностью и экономичностью

Уже подключено электроснабжение, а
также произведено подсоединение кисло�
рода к магистральным трубам, ведущим в
стационар, детский паллиатив и роддом.

По данным пресс#службы
горбольницы

Некоторые малыши, которые ско#
ро появятся на свет в Мегионе, уже…
ходят в школу. Правда, пока # в "Школу
мам", которую посещают горожанки
"в положении". Занятия помогают
женщинам подготовиться к рождению
деток физически и психологически.

В ПОСЛЕДНИЕ годы проект не про�
сто реализовывается, но и выходит на
качественно новый уровень. Курирует
"Школу мам" исполняющий обязаннос�
ти заместителя главного врача по дет�
ству и родовспоможению Мегионской
городской больницы Денис Прымха.  Как
и в каждой школе, кроме "директора",
здесь есть "учителя": акушер�гинеколог,
неонатолог, социальный работник, пси�
холог.

� В настоящее время посещают "Шко�
лу" около сорока будущих мам. Каждая
из них получает необходимые консульта�
ции специалистов. Акушер�гинеколог
следит за их здоровьем, неонатолог учит,
как обращаться с младенцем, соци�
альный работник оказывает помощь в
случае необходимости, психолог помога�
ет настроиться эмоционально. Кроме
того, мы проводим для участниц проекта
уроки физкультуры, практикуем занятия
дыхательной гимнастикой. Особой попу�
лярностью пользуется пилатес � система
тренировок, направленная на укрепление
тела, улучшение работы внутренних ор�
ганов, налаживание обмена веществ, �
рассказывает Денис Александрович. �
Многие из будущих мам посещают "уро�
ки" вместе с партнёрами, которые под�
держивают горожанок на этапе подготов�
ки к родам или присутствуют в момент
появления малыша на свет. Вместе они и
на занятия приходят, и на экскурсии по
родильному отделению.

Расширилось в "Школе" и количество
"классов". Если изначально (а существует
школа более 20 лет) "уроки" проводились
на базе женской консультации, то теперь
� и в роддоме, и в отделении медицинс�

кой реабилитации детей.  Мало того, за�
дать вопросы "учителям" можно в любое
время в режиме онлайн. Врачи обсужда�
ют с будущими роженицами все интере�
сующие их темы в чате.

 А на днях куратор проекта вместе с
участницами и вовсе занимались на при�
роде � провели акцию "Подари жизнь".
Будущие мамы проверяли навыки обра�
щения с младенцами, соревновались в
конкурсах, рисовали картины, делали за�
рядку. Причём проходило всё это очень
весело, с музыкой и шутками. Так что ме�
роприятие прибавило участникам не толь�
ко знаний и навыков, но и положительных
эмоций.

� У меня два сына. Когда я ждала их
рождения, "Школа мам" в Мегионе уже

существовала. Но там было мало специа�
листов. Зато я познакомилась с замеча�
тельными жительницами города, которые
тоже готовились стать мамами. Семь лет
назад мы создали чат. До сих пор обща�
емся, � поделилась ведущая и участница
акции Раиса Полетаева. � Вижу, как стре�
мительно развивается "Школа" в после�
дние годы. Реализуются столько интерес�
ных направлений! Поэтому я с удоволь�
ствием согласилась побывать в роли ве�
дущей во время акции "Подари жизнь".
Кстати, участвовали в ней не только бе�
ременные женщины, но и их знакомые,
друзья. Заряд позитива получили все!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Наталья Осоченко: “Хочу продлить лето...”
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НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Года три назад, когда вышла на пен�
сию, женщине стало тяжеловато одной
заниматься цветоводством: земли нужно
много, семена подорожали… И тогда На�
талья Анатольевна обратилась за помо�
щью к соседям. Она не поленилась, обо�
шла все квартиры с просьбой собрать
деньги на цветник. И нашла полное пони�
мание со стороны жильцов! И сейчас со�
седи уже сами заранее начинают беспо�
коиться и спрашивают Наталью Анатоль�
евну, не пора ли деньги собирать на семе�
на и рассаду.

� С каждым годом цветов становится
все больше, а клумбы � все красивее, �
говорит Надежда Дмитриевна Кокшаро�
ва, соседка Натальи Осоченко. � Нас к ра�
боте Наталья не допускает, но мы с удо�
вольствием помогаем ей, чем можем:
деньги собираем на покупку грунта и рас�
сады, кто�то с дачи цветы привозит. На�

пример, я � рассаду бархатцев, семена
львиного зева, луковицы тюльпанов. Хри�
зантемы очень красивые из деревни при�
возила...

Конечно, создать цветник � это непро�
сто. Для начала пришлось выкорчевать
усыпанные тлей траву и кустарники, кото�
рые только портили вид, удобрить почву,
разбить клумбы.

Семена Наталья Анатольевна покупает
в цветочных магазинах (иногда на заказ).

Полив � это самое сложное. Осоченко
поливает свой цветник лейками, а это, учи�
тывая немаленькие размеры палисадни�
ка, очень тяжело и неудобно.

� Мне кажется, если бы проблем с по�
ливом не было, очень многие стали бы
заниматься озеленением своих дворов:
ведь всем нравится, когда возле дома кра�
сота, � считает Наталья Анатольевна.

Красота и в самом деле никого не ос�
тавляет равнодушным. Люди, которые
живут не только в соседних подъездах, но
и в соседних домах, с восторгом отзыва�
ются о цветнике и берегут его. Даже мо�
лодежь, которая собирается вечерами
возле подъезда, не посягает на эфемер�
ную красоту этих чудесных цветов, выра�
щенных заботливыми руками.

Глава города Олег Дейнека, побывав�
ший на прошлой неделе в этом дворе,
тоже восхитился великолепием цветника
Натальи Осоченко и поинтересовался, по�
ощряли ли её за вклад в благоустройство.
Но Наталья Анатольевна � человек скром�
ный.

� Я же не ради славы это делаю, не
ради наград, а для себя, для людей, � го�
ворит она. � Знаете, как приятно, когда
человек идет усталый, с плохим настрое�
нием, и вдруг увидел такую красоту, оста�
новился, полюбовался � и улыбка на лице
появилась, и настроение поднялось… И
ему хорошо, и у меня на душе тепло.

В этом году Наталье Осоченко предло�
жили принять участие в конкурсе "Люби�
мому городу � красивый дом и двор", ко�
торый проходит в Мегионе. Организато�
ром этого конкурса на оригинальное и

красочное оформление домов, дворов и
подъездов, объектов торговли, учрежде�
ний и предприятий выступает МАУ "Дво�
рец искусств". Надеемся, что Наталья Ана�
тольевна примет приглашение и проде�
монстрирует свои прекрасные цветы всем
мегионцам!

Хочется призвать и других горожан при�
нять участие в этом замечательном город�
ском конкурсе: ведь в Мегионе очень много
прекрасных, ухоженных дворов, благоустро�
енных заботливыми руками жильцов.

Заявки принимаются до 15 августа. С
16 по 20 августа жюри оценит работы и
подведет итоги конкурса, а 3 сентября на
городской площади состоится торже�
ственное награждение победителей.


